



Antonio J. Aranda
Redactor de Economist & Jurist

El récord Guinness español más extraño

Guinness World Records, conocido en español como el [Libro de los récords Guinness](#), es un **producto literario que recopila los logros de la naturaleza y los humanos más increíbles del mundo**. Goza de tanta popularidad que la marca ha conseguido convertirse en la ilustre autoridad encargada de comprobar y verificar los diversos hechos increíbles. La creencia popular suele ubicar los récords en países anglosajones, pero cabe destacar que **España cuenta con algunos de los logros más peculiares del mundo**.

La historia de esta reconocida institución se remonta hasta 1951 cuando el director ejecutivo de la cerveza *Guinness Brewery* estaba de caza con sus compañeros. Se cuestionó que ave sería la más rápida de Europa y se le ocurrió que un libro que pudiese aclarar este tipo de dudas sería **un éxito comercial**. Y así lo fue el año de su publicación en 1955 debido a que el empresario encargó a dos trabajadores de una compañía de investigación en Londres que fuesen compilando diversos logros o curiosidades. **La obra consiguió el primer puesto en la lista de ventas de libros** británicos esa misma Navidad.

Paella más grande del mundo (Foto: Galbis Paellas Gigantes)

A pesar de que

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |